

# PELITA

## Kunjungan Kerja, Ini Pesan Pangdam V/Brw untuk Kodim 0824/Jember

Achmad Sarjono - [JATIM.PELITA.WEB.ID](http://JATIM.PELITA.WEB.ID)

May 16, 2023 - 15:02



JEMBER - Kunjungan Kerja Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, MA bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah V/Brawijaya Ny. Shally Makruf di dampingi Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A beserta Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Ny. Nofia Gogor, ke Kodim 0824/Jember yang di sambut langsung oleh Dandim 0824/Jember, Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso beserta istri Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Forkopimda Jember serta Staf dan Danramil Kodim 0824/Jember. Selasa (16/05/2023).



Pangdam V/Brawijaya juga melaksanakan kunjungan ke Yon Armed 8/105 Tarik Jember, guna meresmikan tempat Ibadah Pura di Markas Yon Armed 8/105 Tarik.

Usai menerima Laporan Dandim 0824/Jember, dilanjutkan Pangdam V/Brawijaya beserta Ibu selaku Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah V/Brawijaya, memberikan pengarahan kepada Prajurit dan persit Kodim 0824/Jember, serta anggota jajaran Kodam V/Brawijaya yang ada di Kabupaten Jember.

Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, MA menyampaikan, "Saya bangga kepada Seluruh Anggota Kodim 0824/Jember yang banyak memperoleh prestasi dalam segala bidang. Saya sangat menghargai jerihpayah yang telah diberikan kepada Negara dan Bangsa sehingga dapat memberikan prestasi yang baik" ujarnya.

Lebih lanjut, "Untuk kedekatan dengan masyarakat banyak program yang telah saya berikan kepada seluruh Babinsa sehingga dapat membantu masyarakat kurang mampu untuk bertumbuh dan berkembang. Dengan salah satu produk Babinsa masuk dapur bertujuan untuk mengetahui sejauh mana angka kemiskinan yang ada di Kabupaten/Kota di wilayah jajaran Kodam V Brw" jelasnya.

Mabes TNI telah mendukung sepeda motor baru yang bertujuan agar Babinsa mampu menjangkau titik terisolir sehingga dapat memberikan manfaat kepada masyarakatnya. Saya berharap kepada seluruh anggota jajaran Kodam V/Brw mensyukuri nikmat dan karunia yang Allah SWT berikan kepada kita.

Pangdam menambahkan, Saya berharap kepada seluruh pimpinan dapat menyejahterakan anggotanya dan menyelesaikan tugas pokok yang telah

dibebankan kepada para anggota masing-masing dan Saya berharap kepada seluruh anggota Jajaran Kodam V/Brw dapat memberikan manfaat kepada keluarga masing-masing, terutama masa depan anak-anak anggota khususnya pendidikan harus terjamin kualitasnya, jelasnya.

Hadir mendampingi kunjungan Pangdam V/Brawijaya diantaranya Asisten Operasi (Asops) Kasdam V/Brw Kolonel Inf Setyo Wibowo, Asisten Teritorial (Aster) Kasdam V/Brw Kolonel Inf Wijang Rimoko Ardani dan Kapendam V/Brawijaya Kolonel Inf Adekson. (Penrem 083/Bdj)